



## Protokoll für die Sitzung am 10.11.15

### Formalia

#### I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn 18:38 Uhr
- Beschlussfähig mit 13 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/ Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Andre Berger	X		
Alina Peesel	X		
Anna Domanja		x	
Arvid Koszinski			x
Benjamin Gutzmann	X		
Bettina Dannowski			X
Carolin Rehse			X
Fiona Heiser	X		
Fritz Kalwa	X		
Hans Kretzschmar			X
Isabell Häcker			X
Jonas Schmidt	x		
Lisa Bauer	X		
Lisa Diana Viehweger			X
Luisa Kauert	X		
Maike Wehmeier		x	
Marius Müller			X
Paul Schäfer	X		
Pia Ebeling	X		
Robert Renger			X
Robert Schlick			x
Stefanie Kohl	X		
Thilo Buchien	X (ab 18:43)		
Tim Deutschmann		x	
Ulrike Schöbel	x		

- Gäste: Stephan Becker, Paulina Petrat, Norman Lampe, Tom Franitz, Marius Walther, Eklavya Popat, Robert Schlick, Aleks Ancenko, Sabine Marr, Fabian Rostan



**II. Genehmigung der Tagesordnung**

Genehmigt.

**III. Genehmigung alter Protokolle: 20.10.15 und 03.11.15**

Protokoll vom 20.10.15 genehmigt, Genehmigung des Protokolls vom 03.11.15 vertagt.

**IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)**

Nicht gegeben.

**V. Sitzungsleitung:** Stephan Becker **Protokollant/in:** Lisa Bauer



## VI. Tagesordnungspunkte

### 1. Adventsfeier

Zwei Sozialpädagogen sind da, sie fragen, ob wir die Adventsfeier mit ihnen zusammen machen wollen. Wir sind mit der Planung schon sehr weit vorangeschritten, darum haben wir nicht die Kapazitäten um die Adventsfeier mit den Sozialpädagogen zusammen zu machen. Wir einigen uns darauf, ein Sommerfest mit ihnen zu machen, da wir gerne etwas mit einem anderen FSR zusammen machen möchten.

Benjamin stellt seine Kalkulation vor. Er hat sich an den FAQs der letzten Jahre orientiert. Wir werden GEMA anmelden.

Den Posten „Teller“ können wir aus der Kalkulation streichen, da wir Porzellanteller im Büro haben, worauf wir die Kekse auslegen können.

Benjamin fragt, wie wir den Glühwein transportieren. Er kennt eine Kommilitonin, die ein Auto hat. Uli hat auch ein Auto.

Deko: Martin hat einen Weihnachtsbaum, den wir letztes Jahr schon benutzt haben. Wir möchten wieder die elektrischen Teelichter der Physiker ausleihen, die kosten.

Benjamin und Lisa gestalten die Plakate.

Antrag: Ich, Benjamin Gutzmann stelle einen Finanzantrag im Rahmen von 400€, um die Weihnachtsfeier am 10.12.2015 zu finanzieren.

Antragsteller: Benjamin Gutzmann

Entscheidung: Einstimmig angenommen.

### 2. HyWaTa

Workshops: Steffi möchte einen Workshop zu Gremien und FSR-Arbeit leiten, Luisa hilft mit.

Studium im Ausland, Hochschulwechsel: Robert würde sich über Skype anbieten.

Zusatzqualifikation: macht Pia.

Gründung eines HyWaTa-Vereins: Planung der nächsten HyWaTa, Organisation, etc.; Fritz sagt, bei allen BuFaTas oder regelmäßig stattfindenden Tagungen wird die nächste auch während der stattfindenden geplant.

Wir haben bisher 3 Protokollanten: Lisa für HyWaTa-Verein, Jonas Jäckel und Jonas stehen außerdem zur Verfügung.

Paul kann den Workshop zur Mobilität im Studium übernehmen, jedoch ist er sich noch nicht klar, wie die Workshopleitung abläuft. Er bespricht das mit Fritz.

Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen, einen Finanzrahmen über 660€ für die HyWaTa-Feier am 28.11.15 zu stellen.



Antragsteller: Ulrike Schöbel

Abstimmung: Einstimmig angenommen.

### 3. Wahl

Wahlplakat: Es haben noch nicht alle ihre Sachen an Benjamin geschickt.

Pro Plakat fallen 4,80€ an, wenn wir sie über das Büro der Maschinenbauer drucken.

Während der Wahl können wir wieder eine Spendenbox aufstellen.

Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen, 150€ für Wahlwerbemittel für die Wahl vom 24. Bis 26.11.15 auszugeben.

Antragsteller: Alina Peesel

Abstimmung: Einstimmig angenommen.

### 4. Klausurtagung

Norman hat sich um die Jugendherberge gekümmert. Es kostet 21€ mit Frühstück pP. Dazu hat er 2 Seminarräume reserviert. Bettwäsche ist dabei, Handtücher müssen mitgenommen werden.

Problem mit dem W-LAN: Pro Tag pro Person werden 3€ gefordert. Norman meint, dass er das mit der Leiterin anders geregelt hat, wir könnten das in Gruppen aufteilen.

Bis 17.11. wollen die eine feste Zusage haben. Wir wollen uns noch nach Alternativen umhören.

In der Jugendherberge Görlitz haben wir insgesamt mehr gezahlt als jetzt für die Jugendherberge Bautzen berechnet wurde.

Meinungsbid:

Wer ist dafür, dass wir uns nach einer Alternative umsehen? 11 von 21 dafür

Wer ist dafür das jetzige Angebot so zu nehmen, wie es ist? 8 von 21 dafür

Wir haben uns geeinigt, die Klausurtagung auf den 10.01.16. zu legen.

Thilo ist gegen Selbstversorgerhäuser. Fritz meint, er hat gute Erfahrungen mit Selbstversorgerhäusern gemacht.

Meinungsbild: Wer ist für Selbstversorgerhäuser? 5 von 21 dafür

Dagegen? 14 von 21 dagegen

Wir wollen für Samstag Halbpension dazu buchen, Norman kümmert sich nochmal um die Internetdebatte.

### 5. Asylpolitik

Wir sind mit Fritz' Text zufrieden, Stephan fordert mehr Kritik, Fiona ist auch dafür, dass wir die nicht gebrachte Weitsichtigkeit der Politik kritisieren können.



Andre möchte eher die Politik an sich kritisieren.

Pia möchte mehr Unterstützung dafür, den durch die fehlenden Turnhallen entstandenen Nachteil in Form von Entgegenkommen der Universität bei der Vergabe von Seminarräumen auszugleichen.

Steffi möchte den Text auf unsere Homepage stellen, Alina möchte den mit dem Newsletter herumschicken.

## 6. Stura-Auto

Der Stura möchte einen Kleinbus mit herausnehmbaren Sitzen kaufen. Dazu wird es Preissätze zur Ausleihe geben.

Die vorgeschlagenen Autos werden demnächst auf der Wiese am HSZ präsentiert.

Dazu gab es eine Tabelle über Fahrzeugnutzung, die ziemlich genau ausgefüllt werden soll.

Uli würde dazu in den Finanzen nachsehen und die Tabelle ausfüllen.

## 7. Hygieneschein

Antrag: Ich, Stephan Becker, beantrage, dass der FSR Hydrowissenschaften einen Finanzantrag in Höhe von 30€ zur Förderung des Hygienescheins in Vorbereitung auf Veranstaltung des FSRs beschließt.

Antragsteller: Stephan Becker

Abstimmung: 10 dafür, 3 dagegen

## 8. Anstehende Aufgaben/ Termine/ Sonstiges

### I. Anstehende Aufgaben

- Bunter Abend: Jemand muss anwesend sein, um den Pokal entgegenzunehmen
- Flyer für High Voltage müssen verteilt werden
- Newsletter: Adventsfeier (Benjamin), HyWaTa extra, Erasmuskoordinator (Fiona), gibt's Anfang nächster Woche

### II. Sonstiges

#### Termine

- 12.11.15 Bunter Abend

### III. TOPs für die nächste Sitzung

- Alles Wichtige nächste Woche, die Woche danach gibt's nur noch die HyWaTa!

**GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Uli ist gegangen (20:32 Uhr)**

## 9. Berichte aus den Gremien und to do für die nächsten Sitzungen der Gremien



<b>Gremium</b>	<b>Entsendete Studenten bzw. FSR- Vertreter</b>	<b>TOPs</b>
<b>Studienkommission</b>	Stefanie, Mario Roidt, Fiona, Pia, Stephan Becker	09.11.2015 Ab dem 1.12. gibt's eine neue Studienfachberatung Ab Anfang der Prüfungszeit muss sich das 3. FS Hydrowissenschaften fest im HISQIS einschreiben. Für nächstes Jahr wollen die Professoren sich um die Infoveranstaltungen dazu kümmern. Ma. A&A soll nochmal komplett umgestaltet werden. Für Studierende mit psychischen Problemen sind Tim und Anna die Ansprechpartner Nächste StuKo: 18.01.16
<b>Fachausschuss</b>	Benjamin, Isabell	xx.11.2015
<b>Studentenrat</b>	Stefanie war da.	22.10.2015
<b>Prüfungsausschuss</b>	Fritz, Arvid, Tim	PA HSE: 04.11.2015
<b>Fakultätsrat</b>	Fiona, Luisa	xx.11.2015

- Sitzung geschlossen um 20:35 Uhr -